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1) Erstsemester Begrüßung 

 

• Luisa stellt die Fachschaft und ihre Aufgaben vor (Unipolitik, Referatsarbeit, Jour fixe, 
Zusammenarbeit mit der Fakultät, Mitwirken auf dem Campus) 

− Bei Fragen auf die jeweiligen Gremienmitglieder zukommen 

• Vorstellung der Gremien durch Mitglieder der Gremien: 



 

 

− TMS-Gremium  

− Social Media Team  

− Werbung-Gremium → zurzeit nicht aktiv 
Ursprung: wegen rückläufiger Studienanfängerzahlen wurde z.B. verstärkt Kontakt zu 
Agrargymnasien aufgenommen, um Werbung zu machen 

− FS-Kleidung  

− Kasse  

− Protokoll-Gremium  

− Ersti-Orga  

• Terminankündigung: 05.12.24 FS-Agrar TMS 

• Kurzer Rückblick auf ausgewählte Aktivitäten des letzten Jahres (Bsp.: Dies Academicus, 
Weihnachtssingen, …) 

 
2) Jour fixe 
 

• Letzte Woche ist der Jour fixe wegen Krankheit ausgefallen 
 

3) Ämtervergabe 
 

• QSM (3 Personen, 2 Stellvertreter – mind. 3 von FS Agrar) 

− Qualitätssicherung, Gelder vom Land für die Uni, um die Lehre zu erhalten/verbessern 
(Einsatz der Gelder z.B. für Tutorien, Exkursionen etc.), jedes Fachgebiet kann einen 
Antrag stellen, das Gremium prüft die Anträge und entscheidet was finanziert wird und 
in welchem Umfang. 
➔ Nis-Peter, Barbara, Lukas, Max, Johnny 

• Gleichstellungskommission (2 Personen, nicht zwingend notwendig) 

− Setzt sich für Gleichstellung ein, kommt bei Bedarf zum Einsatz 
➔ Raphael  

• Redaktionsbeirat (1 Person) -> meistens von Kommunikationswissenschaftlern gestellt 

− Berät die Redaktion vom Onlinekurier und dem online Auftritt (inhaltlich und formal)  

• Gemeinsame Kommission der Fak A/N für Agrarbiologische Studiengänge (2 Personen) 
➔ Laura, Nadine 

• SKL (Senatskommission)  

− Auf nächste Sitzung vertagt 
 
 

PIZZAPAUSE 
 

 
4) Feedback Einführungswoche 

 

• Kritik: 

− TMS am Freitag für einige schlecht terminiert 

− Kollision der Campusrallye am Mittwoch mit dem Humboldt-Reloaded Projekt (wird von 
Luisa an die Organisatoren weitergegeben) 

− Vorher darauf hinweisen, dass die Getränke bei der Erstirallye selbst gezahlt werden 
müssen 

− Einführungsveranstaltungen und Campusrallyes zeitlich besser aufeinander abstimmen  

• Frage zur Campusrallye und den Stationen: Sind Spiele erwünscht? 

− Spiele haben die Rallye aufgelockert, gut wäre einer pro Gruppe, der die Gruppe etwas 
führt, da die Tourroute teilweise unklar war 

− Teilweise waren unrelevante Fragen dabei – wichtige Infos und Spiele reichen 

− Eventuell Touren zwischen Bachelor- und Masterstudiengängen unterschiedlich 
ausrichten 

• Frage zur TMS: Wurde das Angebot wahrgenommen, dass jeden Abend TMS war? 



 

 

− Meinungsbild: die Mehrheit wusste, dass jeden Abend TMS ist, allerdings haben nur 
wenige das Angebot jeden Abend wahrgenommen 

 
5) Finanzanträge 

 

• Ab einem Betrag von 100 Euro werden Anträge in der Sitzung besprochen, der Antrag 
muss der Kasse vorher vorliegen 

• Erstiorga:  
Finanzantrag für den Bus fürs Erstiwochenende wird demnächst beim Asta eingereicht 

− Hinweis, dass die Bestimmungen des Asta für den Antrag erfüllt sein sollten, am besten 
Asta Mitglieder drüber schauen lassen, bevor der Antrag gestellt wird, und den Antrag 
frühzeitig stellen 

 
6) Gremienrunde 

 

• StuKo: (Raphael) 

− Kurze Vorstellung der StuKo 

− Bachelor/Master Zulassungszahlen dieses Jahr wieder gesunken (auch an anderen 
Agrarunis)  

− Masteranfänger machen ca. 2/3 der neuen Studierenden aus, Bacheloranfänger 1/3  

− Modulkatalog für den Bachelor soll gestrafft werden – es gibt aktuell zu viele Module, 
und viele Module ohne Teilnahme 

− Profile sollen gestrafft werden, Profile, die nicht mehr abgeschlossen werden, sollen 
wegfallen  
Prof. Rennert bietet das Profil Bodenwissenschaften nicht mehr an 

− Das erste Semester im Bachelor in AW soll „interessanter“ gestaltet werden, manche 
Module evtl. zusammengelegt werden 

− Gartenbau-Bachelor in Planung  

− Teilzeitstudium in Planung: doppelte Zeit, pro Semester nur 3 Prüfungen/Module  
(bisher nicht Bafög unterstützt)  

 

• Ersti-Orga:  

− Morgen 23.10. 18:45 Treffpunkt vor dem Asta-Keller für die Kneipentour, bisher 60 
Anmeldungen 

 
7) Sonstiges 

 

• Luisa:  

− Frage in der Vorstandsgruppe zum Preis der Lehre.  
FS W hat einen Vorschlag, FS N nicht.  
Vorschlag von FS-A-Mitglied eingeworfen: Moritz Kühnel (anorganische Chemie) 
 
Kompromissvorschlag:  
Da FS A letztes und vorletztes Jahr einen Vorschlag eingereicht hat, dieses Jahr FS W 
den Vortritt zu lassen und Hr. Kühnel eventuell nächstes Jahr vorzuschlagen. Auch mit 
dem Hintergedanken, dass das Preisgeld von 10 000 Euro, welches für die Lehre 
eingesetzt wird, die letzten Jahre uns zu Gute kam.  
➔ Meinungsbild: Mehrheit dafür FS W den Vortritt zu lassen.  

 

− BAFT: 28.11.-01.12. in Bonn → alle dürfen sich Gedanken machen, wer gerne 
mitmöchte 

− Rückmeldungen zur Einführungswoche bis Ende der Woche an Luisa 
 

• Anna: 23.10.2024 18:15 HS 35 StuPa-Sitzung (alle eingeladen) 

− Asta wird morgen gewählt, auch von FS A sollten Mitglieder dabei sein 

− Asta Kurzvorstellung von Sebi  



 

 

 

• Luisa: LaWi-Party in Göttingen 7.11. 

− Wer mitmöchte eine Beitrittsanfrage zur Gruppe stellen  

− Schätzung 15-20 Personen mit Privatautos 
 

• Barbara: Weihnachtsfeier 
- TMS für Mittwochstermine angefragt. Über den endgültigen Termin wird in der WA-

Gruppe abgestimmt 
 

• Raphael:  

− Suche nach einer Person, die am Donnerstag Studenten von anderen Unis im Rahmen 
der StuFo-Konferenz über den Campus führt (40-45 Min.)  

 

• Laurin: Tutoren für das Chemietutorium für AW gesucht 

− Wunsch eventuell bei der Fakultät oder dem Asta äußern  

− Letztes Jahr war es eine Tutorin von FS N → Luisa fragt nach 
 

• Adrian: Fahrt zur EuroTier 2024 → Organisation von der DLG 
 

• Wim: Grillen Agrartechnik  

− Jeden letzten Donnerstag im Monat findet ein Grillen von der Agrartechnik und beim 
Agrartechnikgebäude (vor der TMS) statt, auch Professoren sind dabei, gute 
Gelegenheit um mit ihnen in Kontakt zu kommen. 

− Diesen Monat schon am 24.10. 
 

• Leo: Einladung zur KuGru 
 

• Elias: Bar ist fertig gebaut → Gordon kümmert sich um einen Platz zum Unterstellen 
 
 
Luisa und Mia beenden die Sitzung um 20:40 Uhr 


